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Target dari Presiden

Jokowi itu lebih tinggi di-

bandingkan target disam-

paikan sebelumnya oleh

Menpora yakni 60 emas dari

peringkat tiga besar.

”Target kita di 60 medali

itu dengan perolehan per-

ingkat di tiga besar, sebe-

narnya hitungan kita. Jadi

semoga motivasi dan target

dari Bapak Presiden tetap

kita jadikan acuan dan juga

maksimal untuk atlet-atlet

dari kontingen Indonesia ini

bisa meraih lebih dari segi-

tu,” kata Dito di lingkungan

Istana Kepresidenan, Ja-

karta, Selasa usai upacara

pelepasan atlet SEA Games

2023.

Dito mengatakan seluruh

cabang olahraga yang diiku-

ti Indonesia di SEA Games

berpotensi mendulang

emas. Menurut dia, me-

mang ada beberapa cabang

olahraga yang berpotensi

meraih medali namun tidak

dipertandingkan oleh

Indonesia seperti catur,

panahan. dan kano.

Menurut Dito, Indonesia

mengganti kontingen untuk

cabang tersebut dengan

kontingen lain yang beregu,

agar peluang penambahan

medali emas semakin besar.

”Cabang-cabang olahraga

tersebut tidak dipertand-

ingkan diganti menjadi ca-

bang olahraga beregu, tetapi

kita juga tetap optimis kare-

na kesiapan dari cabang

olahraga yang beregu itu se-

muanya sudah maksimal

dan Alhamdulillah kita su-

dah melihat ya sepakbola,

kriket dan hoki itu sudah

menang, menangnya sig-

nifikan, jadi insya Allah

meraih emas juga,” kata

Dito.

Ketua Komite Olahraga

Indonesia (KOI) Raja Sapta

Oktohari mengatakan ke-

menangan tim kriket dan

hoki pada pertandingan

SEA Games 2023 yang su-

dah digelar di Kamboja,

memberikan semangat un-

tuk atlet-atlet Indonesia

lainnya, terutama untuk

kontingen yang baru saja be-

rangkat.

Raja optimistis Indonesia

akan mencapai target

meraih medali emas lebih

dari 69 medali dan per-

ingkat 1 atau 2 di SEA

Games 2023, seusai permin-

taan Presiden Jokowi.

”Yang berangkat se-

muanya semangatnya un-

tuk menang. Memang dari

awal, enggak ada yang be-

rangkat untuk kalah. Apa-

pun yang ada, kita ambil se-

mua,” kata Raja.

Sebelum upacara pele-

pasan Kontingen Indonesia

dilakukan awal pekan ini,

sejumlah cabang olahraga

secara bertahap sudah

memberangkatkan atlet.

Khususnya yang bertanding

sebelum upacara pem-

bukaan SEA Games Kam-

boja pada Jumat (5/5).

Kontingen cabang olahraga

yang sudah bertolak ke

Kamboja adalah sepakbola,

kriket, hoki indoor, balap

sepeda, dan triatlon.

Presiden RI Joko Widodo

(Jokowi) menargetkan

kontingen Indonesia dapat

menyabet lebih dari 69

medali emas dan mendudu-

ki peringkat 1 atau 2 di SEA

Games ke-32 Kamboja 2023

agar mendapat pencapaian

yang lebih baik dibanding

SEA Games ke-31 di

Vietnam,

”Saya minta emasnya di

atas 69, peringkatnya juga

di atas 3. Pilihannya cuma

dua, peringkat satu atau

peringkat dua,” kata Pre-

siden Jokowi di halaman de-

pan Istana Merdeka, Jakar-

ta, Selasa (2/5).          (Ben)-d

PELEPASAN ATLET SEAGAMES KAMBOJA

Jokowi Targetkan Raih 69 Medali Emas
JAKARTA (KR) - Menteri Pemuda dan

Olahraga (Menpora) Dito Ariotedjo mengatakan

target lebih dari 69 emas dan peringkat 1 atau 2,

yang dicanangkan Presiden Joko Widodo menjadi

acuan atlet dalam SEAGames 2023 di Kamboja.

LEICESTER (KR) - Leicester

City gagal memanfaatkan pelu-

ang untuk menjauh dari zona

degradasi usai hanya mampu

bermain imbang dengan tamun-

ya, Everton pada laga pekan ke-

34 English Premier League (EPL)

musim 2022/2023. Bermain di Stadion

King Power, Selasa (2/5) dini hari WIB,

kedua tim harus berbagi skor 2-2 di

akhir laga.

Dengan hanya mampu meraih satu

poin dari laga kandang ini, ‘The Foxes’

hanya gagal menjauhi tim-tim yang saat

ini menghuni zona degradasi. Meski

saat ini tim besutan manajer Dean

Smith ini menempati peringkat ke-16 di

klasemen sementara dengan nilai 30,

namun poin yang diraihnya sama

dengan Nottingham Forest yang

berada di peringkat ke-18 atau po-

sisi terakhir zona degradasi dan

Leeds United yang berada di per-

ingkat ke-17 klasemen sementara.

Jika hasil imbang ini membuat

Leicester City gagal menjauh dari zona

degradasi, nasib lebih buruk harus di-

alami tim lawan, Everton. Pasalnya,

tambahan satu poin dari laga tersebut,

tak mengubah posisinya dari peringkat

ke-19 klasemen sementara atau masih

berada di zona degradasi dengan nilai 29

hasil 34 pertandingan yang telah di-

jalani di musim ini.

Hasil imbang ini jelas membuat man-

ajer Leicester City, Dean Smith meng-

aku tidak puas dengan apa yang diperli-

hatkan anak asuhnya. Terlebih dirinya

menilai, pasukannya gagal menun-

jukkan permainan terbaik di babak ke-

dua dan menilai tim tamu justru mam-

pu menguasai jalannya laga di paruh ke-

dua laga sehingga pertandingan ber-

akhir dengan skor 2-2.

”Sangat menegangkan, dari ujung ke

ujung. Itu mungkin lebih dari ujung ke

ujung daripada yang saya harapkan,

atau inginkan. Saya tidak berpikir kami

hebat di babak pertama. Saya kecewa

dengan kinerjanya. Dari empat pertan-

dingan (sejak menjadi manajer Leicester

City), itu mungkin yang terburuk yang

kami alami sejauh ini,” keluhnya diku-

tip LCFC TV. (Hit)-d

DITAHAN IMBANG EVERTON DI KANDANG

Leicester Gagal Manfaatkan Peluang

JAKARTA (KR)  -

Menteri Pemuda dan Olah-

raga (Menpora) Dito Ario-

tedjo mengatakan salah satu

alasan akhirnya mendaf-

tarkan tenis meja ke SEA

Games 2023 di Kamboja

adalah agar cabang olahraga

tersebut tidak terkena

sanksi dari federasi interna-

sional.

Tenis meja sudah absen

dua kali berturut-turut

dalam ajang pesta olahraga

dua tahunan terbesar se-

Asia Tenggara itu yaitu di

Filipina 2019 dan Vietnam

2021. Oleh karena itu ketika

menemui awak media sete-

lah mengukuhkan para

kontingen tim Indonesia un-

tuk SEA Games Kamboja di

halaman Kementerian Pe-

muda dan Olahraga (Ke-

menpora) pada Selasa pagi,

Dito ingin tim tenis meja

kembali bertanding di pang-

gung Asia Tenggara.

”Pertama itu kalau tidak

diberangkatkan, akan ada

sanksi dari federasi interna-

sional. Kedua, ini kan sudah

dua SEAGames, kalau ini ti-

dak ada lagi berarti kita

harus menunggu lagi,” kata

Dito.

Selain untuk menghindari

sanksi, Menpora yang baru

dilantik Presiden Jokowi pa-

da bulan lalu itu juga mem-

berikan alasan kedua, yaitu

tenis meja mempunyai

potensi besar karena meru-

pakan olahraga yang dige-

mari masyarakat Indonesia.

”Ini kan tenis meja kan ca-

bang olahraga yang sangat

digemari masyarakat perta-

ma dan juga potensinya bisa

sangat besar karena perala-

tan dan venuenya bisa di-

lakukan di mana aja.  Jadi

selain memang ada kewa-

jiban dari federasi interna-

sional dan ini harus di-

lakukan, kedua olahraga ini

bisa menjadi prioritas di

Indonesia,” ucapnya.

Pada kesempatan yang

sama, Dito optimistis tim te-

nis meja dapat kembali

berlaga di SEA Games sete-

lah terakhir kali berpartisi-

pasi pada tahun 2017. Hal

ini diutarakan Dito karena

kini tinggal menunggu

tahap administrasi selesai

dan pada saat yang sama

keempat atlet tenis meja

hadir dalam acara pen-

gukuhan kontingen SEA

Games di halaman Kemen-

pora bersama ratusan atlet

dari cabang olahraga lain-

nya. ”Secara administrasi di

sini sudah lengkap dan siap.

Ini tinggal administrasi di

Kamboja saja. Insya Allah

kita perjuangkan,” kata

Dito.

Sementara itu Chef de

Mission (CdM) Indonesia

Lexyndo Hakim mengaku

siap memberikan pelayanan

kepada atlet tenis meja jika

nantinya sudah resmi ter-

daftar mengikuti SEA Ga-

mes ke-32 di negara berjuluk

Negara Angkor Wat terse-

but. (Ben)-d

TERANCAM SANKSI FEDERASI INTERNASIONAL

Tenis Meja Diberangkatkan ke SEA Games

SLEMAN (KR)- Pengurus Daerah

(Pengkab) Federasi Hockey Indonesia

(FHI) DIY secara resmi melantik kepen-

gurusan baru Pengkab FHI Sleman perio-

de 2023-2027. Pelantikan berlangsung di

Balai Desa Sidomoyo, Godean, Senin (1/5)

dan dilakukan Ketua Umum Pengda FHI

DIY, M Wirmon Samawi SE MIB disak-

sikan Wakil Ketua I KONI Sleman,

Sukiman Hadiwidjaya.  

Dipimpin kembali oleh Harsowasono

SIP MA, Pengkab FHI Sleman diharap-

kan dapat mendorong potensi dan mene-

lurkan atlet hoki berkualitas. Tidak hanya

untuk memperkuat Sleman dalam sejum-

lah ajang bergengsi, namun juga membe-

rikan sumbangsih bagi DIY dan

Indonesia. ”Bisa lebih berprestrasi dan

menjadi contoh bagi Kabupaten/Kota lain-

nya,” tegas Wirmon saat pelantikan. 

Nantinya, Pengda FHI DIY membu-

tuhkan dukungan dalam menyiapkan at-

let-atlet terbaik untuk tampil di Babak

Kualifikasi (BK) Pekan Olahraga Na-

sional (PON). ”Tentu Sleman menyum-

bangkan atletnya. Kami target lolos ke

PON,” sambungnya. 

Ia pun meminta, program Hockey Goes

to School bisa digalakkan di Kabupaten

Sleman. Memberikan pemahaman pada

pelajar untuk mengenal dan lebih dekat

dengan olahraga hoki sebagai salah satu

olahraga prestasi. ”Sehingga nantinya, ji-

ka sudah populer  di kalangan pelajar,

bisa dipertandingkan di Pekan Olahraga

Pelajar Daerah (Popda),” harapnya. 

Sementara itu, Ketua Umum Pengkab

FHI Sleman menegaskan program Hockey

Goes to School akan jadi program unggu-

lan Pengkab FHI Sleman untuk menjar-

ing atlet-atlet di level pelajar demi

meneruskan estafet prestasi hoki Sleman

di sejumlah ajang. 

Apalagi, FHI Sleman mematok target

untuk dapat menyabet minimal tiga

medali emas pada Pekan Olahraga

Daerah (Porda) DIY 2025 mendatang di

Gunungkidul. ”Target utama kami, bisa

meraih tiga medali emas pada Porda DIY

2025 mendatang,” tegas Harsowasono. 

Berikut susunan pengurus Pengkab

FHI Sleman 2023-2027 : Ketua Umum:

Harsowasono, Wakil Ketua I: Waliantoro,

Wakil Ketua II: Wilian Dalton, Sekretaris:

Gema Swara Prana Sukmana, Wakil

Sekretaris: Azzahra Salsabila Nugroho,

Bendahara: Bayutimur, Wakil Bendahara:

Aqiel Aufa Hilmy. (Yud)-d

PELANTIKAN PENGKAB FHI SLEMAN

Dorong Potensi Atlet Hoki Andal

JAKARTA (KR) - Atlet

nasional Federasi Panjat

Tebing Indonesia (FPTI)

kembali menorehkan pres-

tasi membanggakan. Indo-

nesia merebut satu medali

emas dan satu medali pe-

runggu di IFSC Climbing

World Cup 2023, Seoul,

Korea Selatan 28 hingga 30

April 2023.

Medali emas dipersem-

bahkan oleh Veddriq Leo-

nardo pada nomor speed pu-

tra, sedangkan perunggu

diberikan Desak Made Rita

Kusuma Dewi pada nomor

speed putri. Veddriq Leo-

nardo meraih medali emas

sekaligus mempertajam re-

kor dunia nomor speed putra

pada gelaran piala dunia ka-

li ini. Pemanjat tebing ber-

usia 26 itu di final perebutan

medali emas mencatatkan

waktu 5,01 detik. Veddriq

mengalahkan atlet asal Chi-

na Jinbao Long yang men-

catatkan waktu 5,12 detik.

Dalam gelaran itu, FPTI

menurunkan sedikitnya

sembilan atlet yang terdiri

dari enam pemanjat putra

dan tiga putri. Usai meraih

hasil membanggakan, para

atlet panjat tebing Indonesia

itu sudah tiba kembali di

tanah air pada Senin (1/5).

Kedatangan mereka disam-

but Putri Presiden ke-4 RI

Abdurrahman Wahid, Yenny

Wahid selaku Ketua Umum

FPTI di Terminal 3 Bandara

Soekarno-Hatta.

”Alhamdulillah hari ini ki-

ta menyambut atlet panjat

tebing Indonesia yang

memecahkan rekor dunia

dan meraih medali emas

dalam Piala Dunia Panjat

Tebing di Seoul, Korea

Selatan,” kata Yenny Wahid

saat menyambut kedatan-

gan atlet.

Yenny mengatakan, pres-

tasi konsisten atlet panjat

tebing Indonesia dalam

turnamen dunia tak lepas

dari strategi yang diterap-

kan FPTI dalam membina

para atlet, terutama soal

bagaimana atlet dijaga un-

tuk selalu fokus dalam la-

tihan dan perbaikan skill

agar bisa meraih prestasi

tertinggi dalam tiap per-

lombaan.

”Jadi dari federasi kita co-

ba memfasilitasi para atlet

agar mereka bisa berlatih

secara maksimal, sambil ju-

ga menyiapkan prasarana

yang dibutuhkan oleh para

atlet,” jelasnya. (Ben)-d

IFSC CLIMBING WORLD CUP

Atlet FPTI Sabet 2 Medali di Seoul

BANTUL (KR) - Persatuan Senam

Indonesia (Persani) Bantul terus men-

dorong atlet-atletnya untuk berlatih

maksimal demi meraih prestasi ter-

tinggi di sejumlah event kejuaraan pa-

da tahun ini. Terdekat, pesenam-pese-

nam Bantul akan terjun pada Kejua-

raan Nasional (Kejurnas) Senam,

Jakarta Open dan Pekan Olahraga

Pelajar Nasional (Popnas) medio 2023

ini.

Ketua umum Persani Bantul KRT H

Sunarto Probohadinegoro SH MM

kepada KR di Bantul, Selasa (2/5) me-

ngatakan, kegiatan pemberian moti-

vasi kepada atlet senam ini merupakan

agenda rutin demi menguatkan mental

bagi atlet-atlet senam Bantul. Dalam

kegiatan yang berlangsung di Sanggar

Senam ABC Mulyodadi Bam-

banglipuro akhir pekan lalu ini, hadir

secara langsung seluruh pengurus

Pengkab Persani Bantul, pelatih, atlet,

hingga orangtua atlet.

Guna lebih memaksimalkan man-

faat kegiatan bagi seluruh atlet, hadir

juga perwakilan pengurus KONI

Bantul dan bapak angkat atau bapak

asuh cabor. ”Kami sengaja hadirkan

seluruh atlet dan pelatih serta pe-

ngurus, bahkan orangtua atlet guna

memberikan motivasi kepada mereka

semua. Pembinaan dan motivasi atlet

ini kami lakukan sebagai persiapan

menuju event-event yang akan diikuti

tahun ini,” tegasnya.

Beberapa event yang siap untuk di-

ikuti atlet-atlet senam Bantul di tahun

ini menurut Sunarto diantaranya,

Kejurnas Senam, Jakarta Open,

Popnas di Palembang untuk tahun

2023 ini. Selain itu, beberapa event

pelajar lainnya di tahun 2024 dan 2025

mendatang juga sudah mulai dibidik

untuk diikuti. 

”Latihan akan kita mulai lagi setelah

libur Lebaran dan untuk lebih diting-

katkan juga, orang tua ikut mendorong

dan mengingatkan terus untuk latihan

secara rutin,” paparnya.

Selain memberikan semangat kepa-

da seluruh atlet, pemberian motivasi

ini juga diharapkan bisa meningkatkan

semangat berlatih semua atlet. Selain

ditujukan kepada atlet, pemberian mo-

tivasi ini juga ditujukan kepada orang

tua atlet agar dalam kesehariannya

bisa ikut mendorong anak-anaknya

yang menjadi atlet untuk terus berlatih

demi meraih prestasi di Porda men-

datang. mengingatkan terus untuk la-

tihan. (Hit)-d

KR-Dok NOC Indonesia

Atlet dari seluruh Cabor mencium bendera Merah Putih pada pengukuhan dan

pelepasan kontingen menuju SEA Games Kamboja.

KR-Antara

Menpora Dito Ariotedjo saat menemui awak media seu-

sai mengukuhkan 599 atlet untuk SEA Games 2023

Kamboja di Jakarta.

KR-Istimewa

Alet panjat tebing Indonesia seusai merebut satu

medali emas dan satu medali perunggu di IFSC

Climbing World Cup.

KR-Istimewa

Ketua Umum Pengda FHI DIY, M Wirmon Samawi (tengah) bersama pengurus

Pengkab FHI Sleman dan Waketum KONI Sleman.

KR-Istimewa 

Atlet, pelatih, pengurus, orangtua dan bapak asuh/angkat cabor seusai

syawalan dan pemberian motivasi jelang Kejurnas Senam.

SIAP BERPARTISIPASI DI SEJUMLAH EVENT

Persani Bantul Memotivasi Mental Atlet 


